
121ТОСКАНСКАЯ  КОЛЛЕКЦИЯ   |   TOSCANA   |

давид и венера
davide & venere

Благодаря новой коллекции произошла долгожданная встреча двух канонических 
образов, мужского и женского. Давид, созданный Микеланджело, и Венера кисти 

Боттичелли теперь в интерьере могут любоваться друг другом.  
А мы — их красотой, переданной в формате МАКСИ-ковра. 

Thanks to the new collection, the two canonical images — male and female — have 
met at last. David by Michelangelo and Venus by Botticelli can have their eyes glued on 
each other in an indoor environment now. And we can enjoy their beauty transferred 

in the form of MAXI carpets. 

119,5×238,5



VT\A564\SG5918R 
Ковер Давид 1 матовый 119,5х238,5
Carpet Davide 1 matt 

VT\B564\SG5918R 
Ковер Давид 2 матовый 119,5х238,5
Carpet Davide 2 matt

VT\A563\SG5918R
Ковер Венера матовый 119,5х238,5
Carpet Venere matt 
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Самая узнаваемая работа Микеланджело — статуя Давида — впервые была 
показана публике в 1504 году. С тех пор прошло более пяти веков, но этот образ 
и поныне привлекает взгляд своей канонической и такой естественной красотой. 
В формате МАКСИ-ковра она передана в графике, а также с добавлением цвета, 
в котором легко заметить благородный налёт старины.

The most recognizable work of Michelangelo — the statue of David — first appeared in 
public in 1504. More than five centuries passed since then, but this image draws the eye 
with its iconic and so natural beauty nowadays as well. In the MAXI carpet it has been 
presented monochrome, and in colour as well where you can easily recognize the noble 
antique look.

Образ с картины «Рождение Венеры» столь же известен, как Мона Лиза, и таит 
в себе столько же загадок. Возможно, поэтому смотреть на это изображение 
можно бесконечно долго — как на ярко горящий огонь. 

The image from "The Birth of Venus" is as famous as the Mona Lisa and holds just as much 
mystery. Maybe due to that one can watch this image for ever and a day — like burning fire. 
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